

ABSTRAK

Taufiqurrahman, 2020, *Manajemen Produksi Mebel Untuk Meningkatkan Penjualan dalam Persepektif Ekonomi Islan di Desa Panaan Kecamatan Palengaan*, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Sakinah, M.E.I

Kata Kunci : Manajemen Produksi, Usaha Mebel, Ekonomi Islam

Perkembangan ekonomi yang semakin meningkat dan semakin maju dalam setiap tahunnya, menyebabkan banyaknya individu maupun kelompok yang membutuhkan lapangan pekerjaan, sehingga pelaku usaha atau para pembisnis adalah aktor penting dalam ekonomi. Para pembisnis ini dalam ekonomi berfungsi sebagai produsen barang atau jasa yang dibutuhkan oleh konsumen. Di desa Panaan kecamatan Palengaan terdapat perusahaan kecil yang bergerak dalam bisnis usaha mebel yang di dirikan oleh bapak Ahmad Rosyidi.. Proses produksi usaha mebel tersbut dikerjakan secara manual.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui dua persoalan pokok, sehingga menghasilkan fokus penelitian. *Pertama*, Bagaimana manajemen produksi usaha mebel bapak Ahmad Rosyidi untuk meningkatkan penjualan; *Kedua*, Bagaimana analisis ekonomi islam terhadap manajemen produksi usaha mebel bapak Ahmad Rosyidi untuk meningkatkan penjualan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan mengambil lokasi penelitian di usaha mebel desa Panaan Kecamatan Palengaan Kabupaten Pamekasan, sehingga penggalian data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif yaitu memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian, misalnya perilaku, persepsi, motivasi yang bertujuan untuk menganalisa dalam setiap aspek untuk mendalami fokus penelitian dan untuk mengungkapkan secara terperinci dan jelas.

Peneitian ini menghasilkan sebuah kesimpulan *Pertama*, Manajemen produksi Mebel untuk meningkatkan penjualan cukup baik, dimana usaha mebel merupakan perusahaan yang dikelola dengan sederhana dan sebelum usaha berdiri pemilik usaha telah menerapkan sistem manajemen untuk meningkatkan pendapatan perusahaan yaitu dilihat dari proses produksi, sumber daya manusia, kualitas produk, lingkungan, dan sistem penjualan dan pemasaran yang berjalan semestinya; *Kedua*, Manajemen produksi mebel dalam pandangan Ekonomi Islam telah memenuhi prinsip-prinsip dasar Ekonomi Islam tentang proses produksi yang dikerjakan oleh Sumber daya manusia yang profesional. Begitu juga dengan produk yang dihasilkan oleh usaha Mebel pada prinsipnya sesuai dengan ajaran Islam, memberikan hal terbaik dan pelayanan,.